



DECLARATION

L'Europe prie pour les victimes du séisme en Turquie et en Syrie

Depuis Prague, où se déroule l'assemblée continentale du Synode, les Églises qui sont en Europe expriment leur proximité aux populations du sud de la Turquie et du nord de la Syrie durement frappées par un séisme dans la nuit du 6 février dernier.

Nous sommes profondément affectés, dans notre âme, par le très grand nombre de morts – dont le bilan pourrait être amené à s'aggraver –, par les destructions, et par la souffrance de tant de personnes. C'est une blessure profonde, qui en Syrie s'ajoute à celle de la guerre qui sévit depuis désormais 12 ans sur son territoire.

Nous sommes proches de la communauté du Vicariat d'Iskenderun, qui a vu la destruction de sa cathédrale, heureusement sans perte de vie humaine. Nos pensées se tournent vers le vicariat d'Anatolie, qui vit une situation difficile de destruction. Nous tournons notre regard vers Alep, ville martyre de la guerre en Syrie, et qui vit ce nouveau martyre.

Surtout, nous adressons notre pensée et notre gratitude à tous ceux qui, en ce moment, se prodiguent pour apporter les secours, dans des conditions très difficiles, par des températures hivernales. Nos Caritas sont impliquées pour faire face à l'urgence, soigner les blessés, consoler ceux qui ont perdu leurs proches, trouver un toit pour ceux qui n'en ont plus. Les Églises locales fournissent déjà tous types d'aide et d'accueil, et sont un exemple lumineux que nous regardons avec admiration.

Avec émotion, les Églises qui sont en Europe se rapprochent des populations blessées par le séisme, en renouvelant leurs prières et en annonçant dès à présent toute l'aide possible pour faire face à l'urgence.

Prague, le 7 février 2023